
Acta de la Asamblea de la AMPA Humanitas Bilingual School de Torrejón de Ardoz 
 
Fecha: 23 de Octubre de 2015 Sesión: Extraordinaria 
Hora de comienzo: 17:30 horas (2ª convocatoria) 
Hora de finalización:  19:30 horas 
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School Torrejón de Ardoz cedido por el colegio. 
 

1. Lectura y aprobación del Acta de la Junta anterior  
2. Lectura y aprobación de Memoria Económica del curso 2014-2015  
3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2014-2015  
4. Cuota para el curso 2015-2016  
5. Presentación de presupuestos para el curso 2015-2016  
6. Informe sobre la reunión mantenida con el Director del Colegio D. Vicente Mangas: 

a) Piscina 
b) Comedor 
c) Actividades extra-escolares 
d) Limpieza de cuartos de baño 

7. Actividades para el curso 2015-2016  
8. Ruegos y preguntas 

 
 
Relación de Asistentes 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Secretaria:  Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretaria: Dña. Marisol López Cortiñas 

 Vicetesorera: Dña. Noelia Castañares Sicilia (se presenta después de la votación del   
                       punto1)  

 Vocales:  

 Dña. Ana Castro de Castro 

 D. Enrique Pinto Carmona 

 Dña. Ana Isabel Barroso López (Representado) 

D. Pedro Horcajada Garrido 

D. Virginia Gonzalo Rivas 



D. Ricardo Santaolalla Sáez 

D. Alfonso Melguizo Serrano 

D. Raúl Fernández Contreras 

Dña. Mercedes Arroyo Pardo (Representado) 

Dña. Marta Robledo Julián (Representado) 
 
Dña. Silvia Sánchez Canales (Representado) 
 
Dña. Manuela Arias Monzón (Representado) 
 
Dña. Rosa Martín Carbajo (Representado) 
 
Dña. Alma Vicente (se presenta después de la votación del punto 1) 
 
 
Nuevos Socios 2015-2016 

D. Fernando Roman 

Dña. Cristina del Pino  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Lectura y aprobación del Acta de la asamblea del 24 de octubre de 2014 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 16 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 

2. Lectura y aprobación del la Memoria Económica del curso 2014-2015  

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora Económica fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 18 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
3. Lectura y aprobación de Memoria de Actividades del curso 2014-2015 
 

El Sr. Presidente pregunta que, puesto que la Memora de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún 
comentario. 
 
Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
 
Votos a favor: 18 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 
4. Cuota para el curso 2015-2016 
 
Se plantean dos cuotas para las votaciones, de 20€ y de 30€ 
Se debate si bajar la cuota va a repercutir en tener más socios. La mayoría llega a la 
conclusión que no. 
 
Se lleva a cabo las votaciones. Este es el resultado: 
 



Votos a favor 30€: 16 
Votos a favor 20€:   1 
Abstenciones:  1 
 
Queda por tanto aprobada una cuota de 30€ para el curso escolar 2015-2016. 
 

En los días siguientes a la celebración de esta Asamblea se enviará un e-mail a los 
Socios para informarles de cuál es la cuota para el ejercicio 2015-2016 y que puedan 
realizar su abono. 
 
 
5. Presentación de presupuestos para el curso 2015-2016  
 
Este año, en el presupuesto inicial que se lleva a votación, se va a reflejar los gastos que ya 
conocemos y las actividades que ya tenemos un presupuesto.  
Como no sabemos qué socios vamos a tener, no podemos hacer una previsión para todo el 
curso. 
Las actividades que se hagan fuera del colegio no suponen un gasto extra para la 
asociación.  
El socio se beneficia del precio que conseguimos como AMPA. Como el Torneo de bolos, y 
Xanadú.  
 
Por tanto, el Presupuesto que se propone es el siguiente: 
 
Gastos Mantenimiento 
Dominio Web ................................. 75€ 
Gastos Bancarios...........................  25€ 
 
Gastos Actividades 
Cabalgata Reyes .......................... 800.00€  
Escuela de Padres .......................  450 € 
Actividades Extraescolares............ La cantidad depende del nº de socios. En principio una  
                  por trimestre y familia. 
 

Se somete este presupuesto a votación con el siguiente resultado: 

 Votos a favor: 16 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 0 

 
Queda, por tanto, aprobado el presupuesto para el Curso Escolar 2015-2016. 
 
 
 
 
 



6. Informe sobre la reunión mantenida con el Director del Colegio D. Vicente Mangas. 
 
Se informa, de la reunión mantenida con D. Vicente Mangas.  
A la reunión asiste Fernando Lobera y Sonia Horcajada, Presidente y Secretaria de la 
AMPA. 
 
Le transmitimos los problemas que nos llegan de nuestros socios en este principio de curso. 
Os vamos explicando en cada punto que opina el colegio y que soluciones da a cada 
problema. 
 
Piscina 
Como ya sabéis, a partir de 1º de primaria en la actividad de piscina, se juntan dos clases 
para hacer la actividad. Creemos que son demasiados niños para realizar esta actividad a la 
vez, en las instalaciones que tiene el colegio. 
D. Vicente Mangas, nos explicar el motivo. Que lo van a replantear de nuevo para mejorarlo. 
También le pedimos que mantenga informadas a las familias. 
El 22/10/15 recibimos un correo por parte del colegio dando una solución a este problema e 
informando a los padres. 
 
"PISCINA EN EDUCACIÓN PRIMARIA: 
Tal y como hemos informados a las familias que lo han solicitado, en  este curso escolar todos los grupos de Ed. Primaria 
tenían que compartir piscina motivado por la imposibilidad de ubicar la asignatura de Ed. Física en una franja horaria 
diferente a la actual,  por la exigencia en  la carga lectiva que nos establece la LOMCE. 
Estudiadas diferentes posibilidades que permitiesen a los alumnos hacer uso de la piscina sin necesidad de compartir 
grupos, les informamos que a partir del próximo lunes día 26 de octubre se traslada la media hora de  recreo, sólo el día 
de natación, de la siguiente forma y para los grupos especificados: 

-          Los grupos de Ed. Primaria 5ºA, 2ºC, 4ºB, 4ºC y 3ºC. El día de natación disfrutarán del recreo de 10.00 h a 
10,30 h. 

-          Los grupos de Ed. Primaria: 1ºA, 3ºA, 2ºB Y 1ºB. El día de natación disfrutarán del recreo de 11.30 h a 12.00 h. 
  

Igualmente les recordamos que los alumnos de Ed. Primaria que lo deseen, podrán utilizar para la actividad de piscina, 
escarpines. Existen varios modelos en el mercado, se deberán utilizar aquellos que  los alumnos se los puedan quitar y 
poner de forma autónoma. Cuando un alumno tiene papilomas debe ausentarse de la actividad de piscina hasta su total 
eliminación." 

 
 
Comedor 
Le hemos transmitido nuestra preocupación del volumen de niños que este año tienen el 
colegio y que se está reflejando en el comedor.  
Nos cuentan nuestros hijos que tienen la comida fría, el comedor sucio y que les meten prisa 
para comer.  
D. Vicente Mangas, nos cuenta que hay 80 niños más y que no supone un problema en el 
servicio del comedor.  
Que las medidas que han tomado es aumentar en personal en la cocina y en la sala. 
También nos dice, que es una norma del comedor cambiar la bandeja si un niño les dice 
que su comida está fría al igual que si quiere repetir.  
Hablarlo con vuestros hijos para que sepan que tienen que hacer. 



Y por último lo de tener que comer deprisa y el comedor sucio. Nos cuenta que el 
funcionamiento es como cualquier comedor escolar. Hay niños que necesitan más tiempo y 
a otros le sobran. Que intentan organizarlo lo mejor posible dentro del tiempo que hay para 
la comida. 
Sobre la limpieza que tienen un servicio de limpieza en el comedor. 
 
Por nuestra parte, quedamos en la junta que vamos a seguir haciendo un seguimiento del 
funcionamiento del comedor. 
Cualquier problema, estamos a vuestra disposición. 
 
 
Actividades extra-escolares 
Hay varias quejas sobre la clase extra-escolar de yudo y baile. 
Han juntado las dos actividades en la sala de yudo.  
Le hemos transmitido la queja a D. Vicente Mangas.  
Nos ha comentado, que el problema ha sido, que la sala que el año pasado utilizaban las 
niñas de baile se ha utilizado como sala de profesores.  
Que es una solución temporal. Tiene encargado ya un sistema de división para la sala de 
yudo que creará dos ambientes totalmente separados. 
Estaremos pendientes de la solución si es efectiva. 
 
First Class Learning 
Le transmitimos a D. Vicente Mangas el malestar de los padres por esta nueva extra-escolar 
que nos oferta el colegio.  
Nos explica que es una extra-escolar más, impartida por una empresa ajena al centro y con 
una metodología distinta a la que tiene el colegio.  
 
 
Limpiezas de cuartos de baño 
Nos quejamos que tanto los niños como los padres, sobre todo en infantil vemos que los 
baños están sucios. 
D. Vicente Mangas nos explica que el servicio de limpieza del colegio, limpia después de los 
recreos y después de las 17 los baños. 
Que cuando recogemos a los niños, sobre todo en infantil pasan antes de irse a casa al 
baño y que ese es el motivo de verlos sucios.  
Seguiremos pendientes de este asunto. 
 
Revista y Comuni-cole  
D. Vicente Mangas nos ofrece media página de la revista del colegio y mandar un comuni-
cole a todos los padres de alumnos del colegio HBST para que nos conozcan.  
 
 
7. Actividades para el curso 2015-2016 
 
Se expone las actividades que podemos realizar ya en este trimestre.  
Según vayamos avanzando en el curso iremos organizando más. 
 



Torneo de bolos 
Tenemos presupuesto, para realizar un torneo de bolos, en la bolera de la Base Aérea de 
Torrejón. Nos queda concretar el día. 
Sobre esta actividad, la bolera del Parque Corredor va a celebrar un domingo con precios 
especiales para las AMPAS. Nos mandaran publicidad sobre el evento y pasaremos la 
información a los socios. 
 
 
Escuela de padres 
Seguimos apostando por la Escuela de Padres.  
Este año queremos desde el principio tener un número de talleres cerrados. 
Nos han pasado presupuesto la empresa: "Reparando Alas Rotas"  
El curso pasado nos impartieron un taller de Inteligencia Emocional y tuvo una gran 
aceptación. 
Se compone de cinco talleres de hora y media, cada mes y medio aproximadamente. 
 

Manual de padres (im)perfectos 
 
TALLER 1. 
Acompañamiento emocional I: Aproximándonos a su mundo emocional. 
TALLER 2. 
Acompañamiento emocional II: De la calidad de nuestros sentimientos 
depende la calidad de nuestra vida. 
TALLER 3. 
Las gafas con las que vemos la vida: Graduando las “dioptrías” 
emocionales. 
TALLER 4. 
Educando en positivo: Aprendiendo a pensar bien. 
TALLER 5. 
¡Ni me explico ni me entiendes!: Cómo comunicarnos de manera eficaz 
con nuestros hijos 
 
En breve os pasamos a los socios los días que se realizarán. 
 
 
Campaña de Navidad 
Visita Reyes Magos. Se pide ayuda para realizar la actividad. Si conocéis a alguien que esté 
interesado en hacer de Rey Mago que nos lo diga. 
 
Haremos la decoración Navideña. 
 
Cabalgata de los Reyes Magos. 
Ya tenemos la carroza elegida. Se alquilará con la empresa que trabajamos el año pasado. 
Hay que organizar las fechas para los sorteos y para las reuniones con los participantes 
entre noviembre y primeros de diciembre. 
En breve comunicaremos fechas. 



8. Ruegos y preguntas 
 
Se comenta a los asistentes que estamos teniendo problemas con el banco. Problemas de 
gestión administrativa. Vemos la posibilidad de cambiar de banco. Algunos asistentes nos 
comentan que como el año que viene hay nueva votación de Junta Directiva y como habrá 
que presentar nueva documentación aprovechar para el cambio de banco. 
Seguiremos viendo opciones. 
 
Sobre el comedor, se comenta en la junta que ha habido una incidencia en la comida de una 
niña. Tenía un gusano en las judías verdes. 
Varios socios nos comentan, que se van acercar a la reunión, padres no socios de la AMPA 
para contarnos este incidente. Ningún padre no socio se acerca para hablar sobre ello. 
Casualmente, la madre de la niña afectada, socia de la AMPA, está en la reunión y nos 
cuenta que ha pasado. 
Efectivamente, su hija se encuentra un gusano dentro de las judías verdes. La niña se lo 
indica a D. Vicente Mangas y le quitan la bandeja y le ofrecen otra.  
Nos cuenta la madre, que en ese tiempo le llaman varias veces hasta que la localizan. La 
jefa de cocina le cuenta lo que ha pasado. Le piden disculpas y le indica que las judías 
verdes son congeladas (el gusano venía dentro de las judías) y que ya han llamado al 
proveedor para que no le manden más este producto aunque tenga sus controles de 
sanidad.  
Dialogamos los sucedido y entendemos al igual que la madre afectada que el colegio ha 
actuado correctamente cerrando el tema. 
 
A todos los asistentes pedimos la colaboración en las distintas actividades y también en 
aportar ideas de posibles nuevos proyectos. 
 
 
 

A las 19:30 horas, el Sr. Presidente levanta la sesión al no haber más asuntos pendientes 

de debate de los incluidos dentro del orden del día. 

De los asuntos tratados, así como de los acuerdos adoptados, como Secretaria, doy 

fe. 

 

VºBº El Presidente       El Secretario 

Fdo.  Fernando Lobera Rubio     Fdo. Sonia Horcajada Garrido 

 


